

Am 25.02.2015 wurde die Stadtverwaltung beauftragt erneut die Möglichkeit, zukünftig das Bezahlen per Mobiltelefon als zusätzliches Angebot zur Nutzung des Parkscheinautomaten für das bewirtschaftete Parken in der Stadt Halle (Saale) zu prüfen. - VI/2015/00614

Herr Stäglin erklärte im Rahmen der Beratung zur Haushaltssatzung und Haushaltsplanung für das Haushaltsjahr 2016, dass auf Grund eines Prüfauftrages aus dem Stadtrat eine Beschlussvorlage erstellt wurde. Es allerdings keine Rückinformationen aus den Fraktionen gebe, ob die elektronische Abwicklung von Parkvorgängen tatsächlich gewünscht ist. Die Fraktionen bekräftigten vor Ort nochmals ihren Wunsch nach einer entsprechenden Beschlussvorlage und Herr Stäglin sagte eine entsprechende Vorlage für das Jahr 2016 zu.

Ich frage die Verwaltung:

Wann ist mit der bereits erstellten Vorlage bzw. einem Prüfergebnis zu rechnen?

gez. Christoph Bernstiel
Stadtrat